

Europa-Park Resort, théâtre d'un rassemblement gastronomique exceptionnel !

Quand la gastronomie étoilée alsacienne se réunit à Eatrenalin...

Europa-Park, élu 8 fois meilleur parc de loisirs au monde, a accueilli l'association « Étoiles d'Alsace », une entité originale qui fédère depuis plus de 30 ans le fleuron de la gastronomie alsacienne. L'association qui rassemble les meilleurs restaurants étoilés et gastronomiques d'Alsace, les winstubs ainsi que les maîtres artisans de renom, s'est retrouvée avec ses membres le 8 octobre pour tester Eatrenalin. Les prestigieux chefs d'orchestre de la cuisine alsacienne ont assisté à un voyage sensoriel époustouflant dans ce restaurant gastronomique unique au monde. L'association « Étoiles d'Alsace » a découvert l'interaction entre une cuisine gastronomique et des expériences visuelles, acoustiques, olfactives et haptiques. Les créations culinaires, qui allient des influences à la fois modernes et internationales, ont été concoctées par l'équipe internationale composée du chef néerlandais Ties van Oosten et de la chef pâtissière franco-autrichienne Juliana Clementz. Les plats étaient en accord avec l'ambiance de chacun des différents univers gustatifs.

Quant au second volet du rassemblement de l'association à Europa-Park Resort, il s'est déroulé à la salle Scala de l'hôtel 4* supérieur « Colosseo », lors de l'assemblée générale, le 9 octobre, pour la réélection du nouveau président.

Le Président des « Étoiles d'Alsace » Monsieur Edouard Baumann précise : « la destination Europa-Park Resort était une évidence pour y organiser l'assemblée générale. On souhaite développer les synergies entre notre association et Europa-Park Resort et nous partageons cette même passion de l'excellence. »

Europa-Park Resort a constitué un cadre idyllique pour cette réunion annuelle de la haute gastronomie alsacienne. Les prestigieux membres ont trouvé l'opportunité de déguster des mets raffinés, de discuter des défis et des opportunités de la gastronomie alsacienne, et de célébrer la passion qui les unit autour de la cuisine.

Vous trouverez **en pièces jointes deux visuels**, l'un avec les membres de l'association « Étoiles d'Alsace » et Monsieur Thomas Mack associé-gérant d'Europa-Park Resort devant le restaurant Eatrenalin, et l'autre sur la piazza de l'hôtel Colosseo.

Plus de visuels sur : <https://nextcloud.europapark.de/s/Qr7xrMt6xA4TKmd> (dossier EATRENALIN)